

大手門新聞

平成30年10月発行



西日本大濠花火大会



8月1日に大濠公園の恒例行事、『西日本大濠花火大会』が行われました。当日は43万人が大濠公園を訪れたそうです。今年猛暑のため夜になっても気温が下がらず屋上やベランダでも高温の状態が続いていたため、熱中症の危険が高いと判断し、例年よりも短い時間で皆さまに鑑賞して頂きました。今年花火の上がる位置が(施設方向からすると)見やすい位置だったのか例年以上にきれいに見ることが出来ました。

面会者の皆様へのお願い

「来訪者カード」をエレベーター近くのカウンターに設置しております。ご面会のためお越しいただいた皆さま全員にご記入いただいております。ご協力お願い致します。



中学生職場体験



9月5日に舞鶴中学校の生徒さん25名、9月12・13日に当仁中学校の生徒さん6名が『職場体験実習』で来てくれました。各階に分かれて、入居者様とお話したり認知症の知識を深めてもらうことで高齢者施設がどういうところなのかを実際に体験してもらいました。最初に生徒さんに介護のイメージを聞くと、「きつそう」「たいへんそう」と暗いイメージばかり・・・人生の大先輩(入居者様)をお世話出来ることの喜びや仕事の達成感を限られた時間ではありましたが一所懸命に伝えました。今回の体験が将来何かのきっかけで役に立ったり、振り返ってもらう機会になれば幸いです。あわよくば介護に携わる仕事を目指してくれる生徒さんが1人でも出てきてくれることを期待しています。



口腔ケアの取り組み



毎食後に行っている口腔ケアとは別に、毎週皆さま全員に個別ケアで口腔ケアを行っております。昨年度より研修を重ね、福岡歯科大・助教 瀧内先生による研修や協力歯科の新開歯科のご指導を受けながら、懸命に取り組んでおります。認知症により拒否がある方に対してどのようにアプローチしていくか等の課題に試行錯誤しながらも、肺炎発症率の低下や入院の減少を目標に日々行っております。



敬老祝賀会



9月16日(日)に敬老祝賀会を開催いたしました。
 来賓に中央区福祉・介護保険課長様をお迎えし
 古希(70歳)1名、喜寿(77歳)1名、傘寿(80歳)の1名、米寿(88歳)4名、卒寿(90歳)2名、百寿(100歳)3名、百一賀の祝い(101歳)1名の合計13名の方を中心にお祝いさせていただきました。
 特養の平均年齢は87.2歳、最高齢は101歳となっております。
 祝賀会の後には主任の乾杯の挨拶を皮切りに、皆さんに御祝い膳を召し上がって頂きました。



【今後の予定】

10月21日	バスハイク	毎月	第1木曜日	大手門保育所来設
11月18日	秋祭り		第2火曜日	音楽療法
12月予定	忘年会		第2木曜日	カラオケ教室
H30年3月予定	家族会		第4水曜日	生花教室

編集後記

仲秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。
 先日の敬老祝賀会におきましては、多くの方々にお越し頂きまして誠にありがとうございました。
 昨年の敬老会后より1年間で31名の方が新たに入居されています。その分多くの方が退居されていきました。たった1年の間でも色々な出会いと別れを経験させていただいたことで、日々の関わりがいかに大切なのかを勉強させていただいております。
 来年も多くの入居者様に笑顔で敬老祝賀会を迎えていただけるように、職員一同入居者様に安心して生活して頂けるサービスを提供してまいります。